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虚拟货币如何控制利润 为什么还有那么多人玩？

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下虚拟货币如何控制利润的问题，以及和
国内都禁了虚拟货币了，为什么还有那么多人玩？的一些困惑，大家要是还不太明
白的话，也没有关系，因为接下来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家
的问题，下面就开始吧！
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国内都禁了虚拟货币了，为什么还有那么多人玩？

虚拟货币可没有国籍之分，只有涨或是跌，那个涨跌幅叫一个虎，记得比特币跌下
过2万美元，好家伙现在飙到6万6美元了，这么能涨的东西怎么会没人玩。按照目
前大火的元宇宙的概念来说，元宇宙内的经济系统就是由虚拟货币和NFT构成，无
论从哪个角度讲虚拟货币都是必然存在的。

直播平台如何盈利？

2016年被称为“直播元年”后，两年时间内涌现出众多直播平台，在疯狂的成长
中，以及百家平台激烈竞争后，直播平台正逐渐向“直播+视频+娱乐+电商+金融
”等多领域全方位拓展。

增值服务

增值服务是最早出现的直播平台盈利模式，同时其催生出“粉丝经济”，观众在直
播平台看到主播的直播后，通过充值人民币的方式购买虚拟礼品赠送给主播，进行
打赏，充值道具的收益由主播和平台方分成。增值服务是直播平台最开始也是最主
要的盈利来源，本质为“粉丝经济变现”。

页面广告投放

通过对广告的投放，如文字广告、横幅广告、边栏广告等，可以进入主播商城销售
主播的周边产品，如游戏主播销售游戏手办、机械键盘，音乐类主播销售话筒等，
美妆主播销售化妆品等。投放广告的方式使直播和电商、娱乐相融合，使客户享受
一体化的直播体验。
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孵化网红+电商

通过对各类网红的包装，在日常直播和粉丝互动过程中提升粉丝受众群体的粘合力
和凝聚力。例如美妆网红直播各种美妆教程、服装网红直播穿衣搭配教程等，通过
网红的粉丝力量带动消费者的关注度，进而促使美妆品牌的热销或淘宝服饰店爆款
服装的大卖，由此实现了网红经济和电商平台的完美融合。直播平台和网红主播间
的合作会促进网红经济的发展，也会促进直播平台的转型与改进。

目前大量的直播平台面临重新洗牌，2018年也让直播平台迎来上市潮，因此直播
平台更需要深度融合产业链上下游，探索健康的盈利模式，才能有更好的发展前景
。

虚拟数字货币明明没有价值，但是为什么就是有人炒？

谢邀

先回答炒作，泡沫还有割韭菜这个问题吧。

任何投资市场都有泡沫、炒作，比如股票市场、期货市场、邮币卡市场，现在的数
字货币市场里面有没有炒作？我肯定得说有炒作，有没有泡沫？肯定也有。

换言之现在90%的代币项目都是泡沫，现在就犹如最初的互联网泡沫一样，但是
现在明显的造富趋势已经显现，比特币从1元到10万，小蚁从1到600。目前没有任
何一种金融产品造富能力比数字货币要强，而且短期看门槛极低，你需要做的就是
买入，然后耐心持有。所以这就造成了大量的人和资金涌入。

关于割韭菜这个问题就目前而言确实值得商榷，要说割韭菜股市、期货市场明显要
比数字货币的割韭菜能力要强得多。而且一割就不给你长的机会。

说实话用一年的时间来说，比如去年2017年，主流币种没有一个割韭菜，比特币
从6000到120000，莱特币从25到1000，以太坊从300到5000。

优质的代币项目也没有割韭菜，比如：小蚁、量子、OMG例子太多。当然垃圾项
目和山寨币另说。

下面两张9月4日价格暴跌到今天的价格，就能看出有没有割韭菜。

2017年9月4日
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2018年1月7日

再说说虚拟币没有有价值呢？

比特币的底层技术：区块链，这就是最大的价值。目前全球都在对区块链技术研究
，探索。目前区块链已经有了很多实际落地的应用。比如我国试运行的法币数字货
币，国外的也有很多，有兴趣可以去搜索一下。

很多人说比特币就是一串代码，没有任何价值投入，那么我想说挖矿的矿机、电费
、人工维护不是价值投入吗？

比特币目前挖出一个币的成本就在1.5万元左右，而且这个成本还在逐步增加，其
他的再加上矿机投入、维护成本，所以1.5万元的底层成本在做支撑。

那么国家法币的发行成本到底有多少？大家应该有自己的看法所以不多说了。

虚拟货币如何投资？虚拟货币投资靠谱吗？

感谢邀请！虚拟货币也就是我们常说的数字货币，作为金融投资市场之一数字货币
的投资渠道较多，但风险也较大如果没有特殊渠道或者高人指点建议慎入为好。

一、直接购买比特币、以太坊等数字加密货币

目前的数字货币交易市场虚拟数字货币币种的数量是比较多的，经过这几轮熊市的
洗盘之后有一部分的山寨币和空气币已经逐渐消失了，但在当前的1000多种现存数
字货币中头部的主流货币占据了总市值的90%，而数量只有十多个。按照目前的市
场价格来看比特币正在进行新一轮的探底行情，如果未来看好比特币可以直接去交
易平台购买的，交易和股票类似低吸高抛赚取一定的利润。

二、数字货币挖矿或者一级市场

当前的数字货币挖矿行业和最初的一级市场在当前是风险和地雷最多的，挖矿行业
已经被头部矿场进行垄断现在挖矿基本上是稳赔不赚，但如果此时有足够的资金支
撑囤一部分有价值的币种未来牛市出售也是可以的。还有就是一级市场风险最大，
在2016年2017年的私募一级市场是非常容易赚钱的，各种空气币和山寨币层出不
穷也共同造就了2017年的牛市巅峰，只是目前已经不再建议介入。

最后再强调一遍当前的数字货币市场投资风险极大，如果无法做到闲钱投资，中长
线持有建议还是持续性的观望为主，如果有过硬的技术和一定的消息渠道是可以去
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期货合约市场小试牛刀的。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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